
   

 

 

 

３月分                            №13 

件 名  竹材活用技術の伝承について 

受付日 令和７年３月 10 日 

ご意見・ご提案

の概要 

 昨今、竹皮のほとんどは中国産となり、竹材は使わ

れなくなり、竹皮職人や竹皮専門店が少なくなった。

このままでは竹活用の技術が途絶えてしまう。 

 竹を有効活用できるよう、人材育成を行い、多くの

方々に竹の知識を活かしてもらいたい。 

県の考え方  岐阜県森林文化アカデミーでは、竹林整備や竹材活

用技術の修得を目指したカリキュラムを実施していま

す。さらに、同アカデミー内の森林総合教育センター

（morinos）では、出張講座のメニューとして、活動

施設に隣接する竹林を活用した遊び場づくりを提案・

実施するなど、竹に親しみ、活用することができる次

世代の人材育成に努めています。 
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